

PJ Bupati Bangkalan Dan Kades Aengtaber Pimpin Rolling Thunder dalam Perayaan Anniversary RX-King

AHSAN - BANGKALAN.INDONESIASATU.ID

Apr 28, 2024 - 23:17



PJ. Bupati Arief M. Edie didampingi Kepala Desa Aengtaber, Jayus Salam di pendopo Agung Bangkalan

BANGKALAN, - Sentra IKM Bangkalan menjadi saksi gemuruh motor RX-King yang memenuhi jalanan dalam rangka perayaan Anniversary sewindu RX-King Bangkalan. Acara yang digelar hari ini tidak hanya menjadi momentum untuk merayakan kebersamaan, tetapi juga untuk memperkuat ikatan antara para penggemar motor legendaris ini. Minggu (28/04/2024).



Dalam serangkaian perayaan, P.J. Bupati Arief M. Edie didampingi Kepala Desa Aengtaber, Jayus Salam bersama para rider motor RX-King, melaksanakan rolling thunder yang menggetarkan hati warga Bangkalan. Dengan menggunakan perlengkapan keselamatan lengkap, seperti helm fullface, sarung tangan, dan jersey khas rider RX-King, P.J. Bupati memimpin rombongan dari Pendopo Agung Bangkalan menuju Sentra IKM Bangkalan.

Kehadiran ratusan rider RX-King dari berbagai penjuru nusantara menjadi bukti nyata akan popularitas dan kekuatan komunitas RX-King Bangkalan. Di tengah sorakan dan tepuk tangan para penggemar, P.J. Bupati menyampaikan apresiasi yang mendalam terhadap dedikasi komunitas RX-King Bangkalan dalam menggelar acara yang mampu menarik perhatian para rider dari seluruh Indonesia.

"Alhamdulillah, kegiatan hari ini sungguh memukau, dengan kedatangan banyak rider RX-King dari berbagai daerah. Dengan kegiatan ini, kita dapat semakin memperkenalkan Bangkalan kepada masyarakat di luar daerah. Kami mengucapkan selamat datang kepada semua yang hadir," ujar P.J. Bupati dalam sambutannya.

Tidak hanya sebagai ajang perayaan, P.J. Bupati juga menegaskan pentingnya peran komunitas motor, termasuk keluarga besar RX-King, dalam memberikan contoh dan edukasi tentang berkendara yang aman dan bertanggung jawab.

"Motor RX-King dikenal sebagai raja jalanan, namun sebagai raja jalanan yang baik, kita harus memberikan contoh berkendara yang santun dan mematuhi aturan lalu lintas. Saya percaya, para rider RX-King adalah contoh yang baik dalam berlalu lintas," tambahnya.

Perayaan ini tidak hanya menjadi momen untuk bersenang-senang, tetapi juga sebagai ajang untuk memperkuat solidaritas dan kesadaran akan keselamatan berlalu lintas. Dengan semangat yang menggebu-gebu, para penggemar motor

RX-King terus menunjukkan dedikasi mereka untuk menjaga nama baik komunitas dan memberikan kontribusi positif bagi masyarakat luas.